

VALENCE

2760549

SAINT-VALENTIN L'événement fêté dans les rues du centre

La ville aux couleurs de l'amour

Valence était aux couleurs de l'amour, ce week-end. Aux vues du succès de la 1^{ère} édition en 2009, la ville a choisi de développer la manifestation sur deux jours consécutifs. Hier c'était la traditionnelle remise des diplômes d'amour sous le kiosque Peynet par les élus sous les yeux du maire Alain Maurice. Elle était agrémentée d'une parade de voitures anciennes et danseurs qui ont circulé dans les rues de la ville. Pour Patrick Battesti et Olivier Benoit, les conseillers municipaux organisateurs de la manifestation, l'objectif est de « promouvoir Peynet et son œuvre à travers le romantisme et l'amour. » « Nous voulons que Valence soit identifiée comme ville romantique », explique Olivier Benoit. Trois types de diplômes ont été prévus (pour les couples hétérosexuels homosexuels.) « Je rappelle que la ville de Valence offre maintenant la possibilité aux couples de célébrer la signature du pacs en mairie. C'est un signe d'égalité que nous avons voulu retranscrire dans les diplômes d'amour. » précise Patrick Battesti. Aujourd'hui, la municipalité vous donne rendez-vous à 17h au théâtre de la ville où une troupe de comédiens jouera les lettres d'amours envoyées lors du concours lancé par la ville.

Isabelle AUGÉ



Avant le départ de la parade des voitures historiques, une troupe de danse s'est produite devant le théâtre de la ville. Le maire et ses élus ont remis les diplômes d'honneur aux amoureux.

SOUS LE KIOSQUE, LES AMOUREUX DE PEYNET...



ODILE ET CHRISTIAN

Pour la petite anecdote, Christian est né un 14 février et s'est marié avec Odile le 14 février 1998. Voilà une date qui leur porte bonheur. Et comme il se doit, ils sont venus tous deux chercher leur diplôme d'amour. « C'est une manifestation sympathique, dit Odile, je viens de la Réunion où l'on organise beaucoup de fêtes. Jusque-là ça manquait à Valence, je trouve cela plutôt très bien »



JEAN-MICHEL ET VIRGINIE

Jean-Michel et Virginie sont des Valentinois pure souche. « C'est une manifestation géniale » raconte le jeune homme. Cela fait trois ans que le couple est ensemble mais c'est la première fois que les deux se rendent sous le kiosque pour obtenir le diplôme. C'est très joli et très bien, dit Virginie, nous reviendrons chaque année...»



ALYSSON ET FRANCK

Ces deux jeunes tourtereaux ont eu la chance d'être choisis pour représenter le couple d'amoureux lors de la parade. À leur tour, ils sont venus se faire délivrer le diplôme d'amour. « Je suis très surpris, dit Franck, je ne pensais pas qu'il y aurait autant de monde et que ce serait si sérieux. Ça me fait vraiment très plaisir d'assister à un tel événement. »



JEAN-CLAUDE ET CHRISTIANE

Jean-Claude et Christiane sont grenoblois d'origine et valentinois d'adoption et mariés depuis 45 ans. C'est la première fois qu'ils assistent à cette manifestation et paraissent ravis de l'initiative. « Nous trouvons que c'est un très bel hommage non seulement aux amoureux mais aussi à Raymond Peynet et son œuvre. » expliquent les amoureux



OLIVIER ET MAGUY

Olivier et Maguy sont tous les deux divorcés et ne veulent plus se marier. « Ensemble depuis huit mois, ils déclarent ne plus croire au mariage mais croire encore à l'amour. « Nous sommes en train de déménager ici, à Valence et quand nous serons installés nous nous pacserons et irons célébrer la signature à la mairie » promettent-ils.